



AStA der Universität Münster, Schlossplatz 1, 48149 Münster

## Allgemeiner Studierendenausschuss

### Referat für Hochschulpolitik

Schlossplatz 1  
48149 Münster

Raum: 207  
Telefon: 0251 / 83 – 21531  
E-Mail: [asta.hopo@uni-muenster.de](mailto:asta.hopo@uni-muenster.de)

Hochschulpolitik-Referent\*in:  
Selma Güney

## Ausschreibung der Projektstelle „Video-Podcasts zu Hochschulpolitik“

Du kennst dich mit Videodreh gut aus oder hast dich schon immer dafür interessiert? Dann engagiere dich im Rahmen des AStA-Projekts „Video-Podcasts zu Hochschulpolitik“!

Als Leiter\*in des Projekts würde es deine Aufgabe sein, aktuelle hochschulpolitische Themen für die Studierendenschaft verständlich und unterhaltsam oder interessant aufzuarbeiten. Was bedeutet eigentlich Masterplatzknappheit? Warum hat unsere Uni immer noch keine Online-Vorlesungen? Oder wann gibt es mehr BAföG? In deiner kreativen Umsetzung hättest du viel Freiraum. Selbstverständlich würdest du aber bei deinem Projekt inhaltliche sowie materielle Unterstützung vom zuständigen AStA-Referat bekommen können. Der Aufwand würde mindestens ein Video pro Monat im Umfang von zwei bis vier Minuten betragen.

Im Rahmen der Projektstelle kommen entsprechend folgende Aufgaben auf dich zu:

- Die Einarbeitung in das Thema
- Die zeitliche Planung und Konzeption der Video-Podcasts
- Der Dreh und die Fertigstellung der Video-Podcasts
- Die Koordination mit den zuständigen Referent\*innen

Interesse geweckt? Wir freuen uns auf deine Bewerbung, gerne auch mit ersten eigenen kreativen Ideen, die du umsetzen möchtest. Schick die Bewerbung bitte bis zum 1. Oktober per E-Mail an das Referat für Hochschulpolitik (Selma Güney) unter [asta.hopo@uni-muenster.de](mailto:asta.hopo@uni-muenster.de)

Für deine Arbeit wird eine finanzielle Gegenleistung gewährt. Bei Rückfragen beziehungsweise Unklarheiten kannst du jederzeit das Hochschulpolitik-Referat unter oben genannter Adresse kontaktieren.

Bewerbungen von weiblichen Studierenden sowie Studierenden mit Behinderung und/oder chronischer Erkrankung werden bei gleicher inhaltlicher Eignung bevorzugt.

Beste Grüße  
Selma Güney